

Medio	El Mercurio
Fecha	26-10-2011
Mención	UAH en conjunto con otras instituciones realizó Tercer Festival Metropolitano de Música Antigua (FEMMA) donde participarán 10 agrupaciones escolares.

EN SAN JOAQUÍN:

Parte cita escolar de música antigua

MACARENA MALDONADO A.

Más de 160 niños participarán en el Tercer Festival Metropolitano de Música Antigua (FEMMA), que se realizará entre hoy y el viernes en el Teatro Municipal de San Joaquín. El repertorio incluye música medieval, renacentista y barroca europea y latinoamericana.

Organizado por el Liceo Experimental Artístico Sede Barroso con el financiamiento del Fondo Nacional para Escuelas Artísticas del Consejo de la Cultura, la Universidad Alberto Hurtado y la Corporación Municipal de Cultura de San Joaquín, en el FEMMA 2011 participarán diez agrupaciones escolares.

"Todavía hay chicos que en su entorno no tienen la posibilidad de tocar un clavecín o de escuchar otra música distinta. Pero las agrupaciones de música antigua se han extendido, y con ellas el nivel cultural y social de nuestros alumnos también va creciendo", dice Enrique Vasconcellos, fundador y coordinador del festival.

Los conciertos son gratuitos.



EN INTERNET

<http://femma2011.blogspot.com>